



Der Stadtrat fasste an seiner Sitzung vom 28. März 2022 die folgenden Beschlüsse:

1. Das Sanierungsprojekt Gruben- und Belchenstrasse sowie Zeieweg im Abschnitt Aarwangenstrasse – Gaswerkstrasse wurde genehmigt und der hierfür erforderliche Kredit bewilligt.
2. Über die Berichterstattung der Motion Clavadetscher Diego (FDP), Beyeler Paul (EVP), Freudiger Patrick (SVP) und FDP/jll-Fraktion vom 29. Juni 2020 "Führung der mehrheitlich von der Stadt gehaltenen Gesellschaften (Teilbereich C "Ausstand")" wurde Kenntnisnahme beschlossen und die beantragte Abschreibung der Motion abgelehnt.
3. Die Motion Freudiger Patrick (SVP), Bösiger Daniel (SVP), Clavadetscher Diego (FDP), Dietrich Pascal (parteilos), Häfliger Dyami (glp), Lerch Martin (SVP), Zaugg-Streuli Franziska (FDP) vom 20. Dezember 2021 "Neues Submissionsrecht – kommunale Spielräume nutzen" wurde als Motion mit Weisungscharakter qualifiziert und erheblich erklärt.

Rechtsmittelbelehrung

Gegen die vorliegenden Beschlüsse kann gemäss Art. 60 ff. des Verwaltungsrechtspflegegesetzes vom 23. Mai 1989 innert 30 Tagen seit der Veröffentlichung des Stadtratsbeschlusses, das heisst bis am 2. Mai 2022, beim Regierungsstatthalteramt Oberaargau, Schloss, Postfach 175, 3380 Wangen a. Aare, schriftlich und begründet Beschwerde erhoben werden.

STADTRAT LANGENTHAL

Die Sekretärin:
Simone Burkhard Schneider